



Dimanche 6 janvier

Evangile de l'adoration des mages

Dans un pays lointain habitent des savants. Chaque nuit, ils observent les étoiles.

Tout à coup, ils découvrent une étoile nouvelle. « Qu'est-ce que cela peut signifier ? »

Ils se mettent en route. Ils suivent l'étoile.

L'étoile les conduit à Bethlem. Elle s'arrête juste au-dessus de l'étable. Ils se réjouissent.

Ils entrent et trouvent Jésus avec sa mère, Marie.

Ils se mettent à genoux devant Jésus.

Ils ont apporté des cadeaux. Ce sont des cadeaux précieux, comme pour un roi. Ils donnent à l'enfant de l'or, ainsi que des graines parfumées d'encens et de la myrrhe.



Vitrail simplifié tiré de <http://www.toupty.com>